

## Estaba desaparecido desde el lunes Médico que intentó incendiar un Cefsam fue hallado asesinado

El pasado lunes 8 de julio Nicolás Pinochet García tuvo un episodio de violencia, luego de llegar al Cefsam Emilio Schaffhauser en el centro de La Serena, en la Región de Coquimbo, donde intentó prender fuego al exterior del recinto y también dentro de la oficina de la directora, luego de haber sido desvinculado por malos tratos y falta de atención médica.

Sin embargo, ese no fue su primer episodio de ira: el viernes 5 de julio ya había concurrido hasta el recinto reclamando por el no pago de sus servicios, lo que lo llevó a confrontar a la directora del centro de atención primaria. En esa oportunidad amenazó con incendiar el lugar y, tras abandonarlo un momento, volvió con líquido acelerante que vertió sobre la calle, debiendo ser contenido por pacientes y funcionarios, los que con tierra apagaron el fuego.

Luego de esos episodios y tras haberse interpuesto una querrela en su contra, el profesional del

área de salud se encontraba con paradero desconocido hasta este jueves, cuando su cuerpo sin vida fue encontrado a un costado de la Ruta 5 Norte en la comuna de La Serena, a la altura de la calle Huanhualí, en cercanías de un centro comercial, en un episodio donde la PDI asegura que hubo intervención de terceros.

El subprefecto José Cáceres confirmó que el caso se trata de un "homicidio con elemento contundente, ocurrido este jueves".

"Conforme a diligencias policiales, se logró identificar a la víctima mediante huellas, la cual corresponde a un ciudadano chileno, de 36 años y médico. Sobre él había una denuncia de presunta desgracia por parte de su familia", añadió.

Anteriormente se desempeñó en el Sar Raúl Silva Henríquez -donde también habría tenido problemas con sus compañeros de trabajo-

**La Tercera**